
投擲ブロック 

C 類特別支援教育専攻１年 石下礼彩さんにインタビューしました！！ 

 

 
 

・入試方法は何でしたか？ 

推薦入試 

 

・受験エピソードあればお願いします！ 

自分どんな場でも誰かと話してなきゃダメな人で、受験会場って知り合いいないじゃないですか。(自分は母

校から推薦入試する人いなかったので)だから誰かに話しかけよう！と思ってたまたま校内で話しかけたのが凛

ちゃん(トレマネさん)でした笑前におしゃべりしていた時判明しました。偶然ってすごいですね～  

 

・どうして学芸に？どうして陸上競技部に？ 

教育学部志望だったのと、一人暮らししたかったのがおおまかな志望理由です。陸上部に入部した理由は元々

続けるか微妙だったのでいろんな部活とかサークル見学したのですがあまりピンと来ず、やっぱり円盤投げたい

なってなり入部しました(^^)  

 

◯1 日のスケジュールを教えてください！ 

1:00 

  | 睡眠 

8:00  

  | 準備 

9:00  

  | 授業、練習 

17:00  

  | 帰宅 

18:00  

  | アルバイト(アルバイトなしで５限後練習の時は２１時ごろ帰宅)  

0:00 



  | 自由時間 

1:00 

 

◯1 週間のスケジュールを教えてください！ 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 

練習 

 

練習 

 

 

全体集合練習 オフ 

アルバイト 

練習 

 

全体集合練習 

たまにアルバ

イト 

オフ 

アルバイト 

 

 日・火・木の部活はシフト制で月に 3～5 回ぐらいです。 

 

 

〇オフの日は何をしていますか？ 

自分はずっと家にいるということができないので友達と会ったり、アルバイト行ったり、買い物したりしてい

ます。丸一日家にいるということはないです。平日オフの時は授業後友達と大生行って、おしゃべりしたり課題

したり、爆睡したりして２０時頃帰るみたいなこともしています。  

 

◯文武両道は大変ですか？ 

C 類は単位数が多いから大変と言われているのですが一年生だからか、まだ大変さを実感してないのでこれか

らが怖いです。さぼり癖つけないようにしないと。課題もやりたいし部活もやりたいしバイトだしの時は頭パン

クしそうになりますがこの時やれなかった分この日やろう、とかでメリハリをつけて生活するよう心がけていま

す。(うまくいかないことも多いですが)でもやることたくさんある方が大学生！という感じがするので自分は今

のところ楽しんで授業も部活もできています。  

 

・学芸大学陸上競技部の魅力！ 

教員志望の方が多いからか、アドバイスとかがすごく的確でわかりやすいことです。先輩も同期もたくさんア

ドバイスとか知識をくれるので自分がレベルアップしたように感じます。いつもありがとうございます！ 

 

・最後に一言！ 

自分も入部するのを最初は迷っていましたが入部して本当によかったなと感じています。とても楽しくて自分

を成長させることができます！思い出もたくさんできます！ぜひ入部待っています(^^)  


